

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Noël : Sylvia Bongo Ondimba au chevet des nouveau-nés du CHR de Ntchengue

LE gouverneur de province, Patrice Ontina, a transmis fidèlement les cadeaux aux bénéficiaires.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LE Centre hospitalier régional de Ntchengue (CHRN) a reçu, lundi dernier, une délégation conduite par le gouverneur de province, Patrice Ontina, venue remettre, au nom de la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, un important lot de cadeaux de Noël destinés aux nouveau-nés et autres enfants internés au sein de cette structure sanitaire. La principale de la place de Port-Gentil. L'arbre de Noël qui a suivi, organisé au bénéfice de cette catégorie de compatriotes, a été très apprécié par les mamans des enfants. À cette occasion,

le gouverneur de l'Ogooué-Maritime a remercié, au nom des enfants, le couple présidentiel pour cet élan de solidarité renouvelé. "Les enfants en milieu hospitalier, malgré leur état de santé, ne doivent pas être exclus de la célébration de la fête de Noël. Ils ont aussi le droit d'être égayés en cette période des fêtes", a-t-il dit.

La tradition a donc été respectée par le chef de l'État et son épouse qui, chaque année, - et cela depuis 2010 -, sont toujours présents au chevet des enfants de toutes les couches sociales de notre pays. Sans distinction aucune. Pour cette année, plus de 50 nouveau-nés et des enfants internés au centre hospitalier régional ont été gratifiés de cadeaux. On pouvait lire la joie sur leur visage. Au grand bonheur des parents qui ont manifesté leur reconnaissance au couple présidentiel.



Le gouverneur Patrice Ontina gratifiant un enfant d'un cadeau de la Première Dame.

Photo: Kourmous

Noël: moment de tendresse à Pizolub



Photo: Kourmous

L'arbre de Noël à Pizolub

LE directeur général de l'entreprise, Guy-Christian Mavioga, a remis des cadeaux aux nombreux enfants des employés.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

ENGAGÉE dans les actions de citoyenneté, la société Pizolub, par le canal de son directeur général Guy-Christian Mavioga, a gratifié de cadeaux

nombre d'enfants des employés de son entreprise, âgés de 0 à 13 ans, mardi 24 décembre dernier. Et ce, dans le cadre des festivités de Noël, symbolisant la naissance de l'Enfant Jésus. La cérémonie s'est déroulée dans l'enceinte de ladite société.

Occasion pour Guy-Christian Mavioga d'édifier les enfants sur l'origine de cette fête chrétienne, qui se caractérise, a-t-il dit, par la tendresse et l'amour envers les enfants, sans distinction aucune. Non sans leur souhaiter bonne fête en cette circonstance. "Pour le Chrétien, la fête de Noël est aussi un moment particulier pour accepter Jésus comme Sauveur et Seigneur. Il faut souligner que cette fête, devenue une tradition, n'occulte pas le côté religieux car, pour nous Chrétiens, cette fête n'est pas perçue comme la célébration d'un prince puissant qu'est Jésus, la célébration d'un instant magique de communion où il faut apporter un peu d'amour, de chaleur et de tendresse aux enfants", a confié M. Mavioga, assisté pour la circonstance de son épouse. L'arbre de Noël s'est achevé par la remise des cadeaux, mais aussi des friandises et jus de fruits. Et pour joindre l'utile à l'agréable, les enfants ont déjeuné avec le directeur général et son staff.

L'élan de générosité envers les économiquement faibles



Une vue des cadeaux offerts.

HOMMES politiques et ONGs ont apporté le sourire aux enfants issus des familles démunies.

RAD & JPA
Port-Gentil/Gabon

DES centaines d'enfants issus des familles économiquement faibles ont bénéficié de l'élan de générosité des Organisations non gouvernementales (ONGs) en cette période de Noël, fête de la nativité de l'enfant Jésus-Christ, venu au monde,

selon les Écritures, pour le sortir de l'iniquité.

Malgré l'abondance des jouets dans les surfaces commerciales, les prix pratiqués étaient souvent hors de portée. Fort heureusement, la solidarité a retrouvé son sens dans la capitale économique. Ainsi, dans le quatrième arrondissement, Marcellin Moussavou, député du siège, a offert des cadeaux à près de 300 enfants qui, à l'occasion ont retrouvé le sourire. Pour le bienfaiteur, "le partage, la solidarité l'égalité des chances font partie des valeurs impulsées au sommet de l'État. Nous devons les mettre en musique".

Les pensionnaires du Centre espérance et mission d'insertion (CEMI) ont, de leur côté, reçu la visite du Léo club de Port-Gentil, filleul du Lions club Irrerou. L'action, a-t-on appris, conduite par le président en exercice, Éric Iakinot, entre dans le cadre de l'application du programme international des Lions clubs sur la lutte contre la faim.

Photo: Julie Nguimbil/L'Union